
GOB 	AurdNomo I)ESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

ACTA N2  36-SG-CMSMB-2016 

SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

San Miguel de los Bancos, 22 de diciembre del 2016 

	

4 	De conformidad a la convocatoria oportunamente notificada el 19 de diciembre del 2016, a todos y 

	

5 	cada uno de los miembros del Concejo Municipal de San Miguel de los Bancos; siendo las 08H00 del 

	

6 	jueves 22 de diciembre del 2016; contando con la presencia de la senora Alcaldesa Ingeniera Sulema 

	

7 	Pizarro Cando, quien presidira esta sesion, de igual forma con la presencia de los Senores Concejales: 

	

8 	Senor Salustino Ajila, Senor Patricio Flores, AgrOnomo Patricio Gonzalez, Senor Jose Montenegro y 

	

11110? 
	

Senor Pablo Orozco; al efecto existe el quorum reglamentario. 

	

10 
	

DESARROLLO DE LA SESION 

	

11 	ALCALDESA: Senor Secretario por favor demos inicio a Ia presente SesiOn del Concejo Municipal. 

12 SECRETARIO: 1ER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- CONSTATACION DEL QUORUM POR PARTE DEL 
13 SENOR SECRETARIO 

	

14 	SECRETARIO GENERAL: Senora alcaldesa, senores concejales, en esta sala existe el quOrunn 

	

15 	reglamentario para continuar con el desarrollo de la presente sesion. 

	

16 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del dia por favor. 

17 SECRETARIO: 2DO. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

	

18 	ALCALDESA: Senores concejales este a su consideraciOn los puntos del orden del dia. Sin existir 

	

19 	observaciones al orden dia, por favor senor secretario pasemos al siguiente punto del orden del dia. 

20 SECRETARIO: 3ER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- INSTALACION DE LA SESION POR PARTE DE LA 

S SENORA ALCALDESA 

	

22 	ALCALDESA: Habiendo cumplido con Ia Ordenanza de Organizacion y Funcionamiento del Concejo 

	

23 	Municipal del Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal de San Miguel de los Bancos, doy por 

	

24 	instalada la sesion convocada para el dia de hoy N° 36-SG-CMSMB-2016. 

25 SECRETARIO: 4T0. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- APROBACION DE LAS ACTAS N° 33-SG-CMSMB-2016 
26 Y N°  34-SG-CMSMB-2016 

	

27 	ALCALDESA: Senores concejales esta a su consideraciOn Ia redacciOn del acta N° 33-SG-CMSMB-2016. 

	

28 	Sin Existir ninguna observacion, por favor senor secretario pase a tomar votacion. 

	

29 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votaciOn al Concejo Municipal por la aprobacion del Acta N° 

30 33-SG-CMSMB-2016. 

	

31 	 SOMETIDO A VOTACION: 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA 	ECUADOR 

	

1 	Senor 

	

2 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

3 Senor 

	

4 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

5 Senor 

	

6 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

7 Senor 

	

8 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

9 Senor 

	

10 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

11 	Senora Alcaldesa 

	

12 	Ing. Sulema Pizarro 
	

Me abstengo de votar por cuanto no estuve presente en esta 

	

13 
	

sesion. 

	

14 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: una abstencion y cinco votos a favor de Ia 

	

15 	aprobaciOn del Acta N° 33-SG-CMSMB-2016, del 05 de diciembre del 2016. 

16 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR EL ACTA N°  33-SG-CMSMB-2016, DEL 05 

17 DE DICIEMBRE DEL 2016. 

	

18 	ALCALDESA: Senores concejales esta a su consideracion el Acta N° 34-SG-CMSMB-2016, del 8 de 

	

19 	diciembre del 2016, zexiste alguna observacion? 

	

20 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: En Ia Ogina 3, numeral 2 y 3, dice: "...ojala en el proximo ano la 

	

21 	DirecciOn de PlanificaciOn tome ya la poste de hacer esas georeferenciaciones...", no es la poste sino la 

	

22 	posta, por favor esa palabra que se corrija; tambien el ano es 2017 no es 2018. 

	

23 	ALCALDESA: Sin existir mas observaciones por favor senor secretario pase a tomar votaciOn. 

	

24 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votaciOn al Concejo Municipal por la aprobacion del Acta N° 

25 34-SG-CMSMB-2016. 

	

26 	 SOMETIDO A VOTACIoN: 

27 Senor 

	

28 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

29 Senor 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 	• 

	

1 	Concejal Patricio Flores 
	

A favor. 

2 Senor 

	

3 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

4 Senor 

	

5 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

6 Senor 

	

7 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

103 	Senora Alcaldesa 

	

9 	Ing. Sulema Pizarro 
	

A favor. 

	

10 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobaciOn del 

	

11 	Acta N" 34-SG-CMSMB-2016, del 08 de diciembre del 2016. 

12 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR EL ACTA N° 34-SG-CMSMB-2016, DEL 08 

13 DE DICIEMBRE DEL 2016. 

	

14 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del clia por favor. 

15 SECRETARIO: 5T0. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DE LA SEPTIMA 

16 REFORMA PRESUPUESTARIA, SUPLEMENTOS, REDUCCIONES Y TRASPASOS DEL MO 2016 

	

17 	ALCALDESA: Por favor senora Directora Financiera con voz informativa dignese hacer la exposition 

	

18 	respectiva. 

• 

	

19 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. CARMELA ASIPUELA, DIRECTORA FINANCIERA DEL GADM: Visto que ya 

	

20 	estamos prOximos a culminar el alio, se ha reducido tomando en cuenta el ultimo acuerdo enviado por 

	

21 	el Ministerio de Finanzas en el mes de octubre, donde se nos habla de una reducciOn a la asignaciOn 

	

22 	que estaba prevista del estado hacia el GAD Municipal y tambien de algunas evoluciones de los ingresos 

	

23 	que no han sido los mas optimos de algunas cuentas que estaban previstas, por lo tanto se sugiere una 

	

24 	reducciOn al presupuesto del 3%, eso con respecto a los ingresos; con respecto a los gastos lo Cmico 

	

25 	que se esta haciendo es ajustando en algunas cuentas que como ya estamos a finalizar el ano nos 

	

26 	estamos dando cuenta que va a faltar un poco de recursos para poder cumplir de manera adecuada los 

	

27 	compromisos asumidos por la municipalidad tanto en la adquisiciOn de obras como de servicios. El 

	

28 	presupuesto final con esta septima reforma quedaria en 10'894.819,57 USD. Se esta haciendo una 

	

29 	reducciOn de 247.597,51 USD, al presupuesto codificado a la fecha que es de 11'142.417,08 USD; eso 

	

30 	con re ,-,,ecto a lo que corresponde a la reforma al presupuesto. 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCEN'FRALIZ,ADO MUNICIPAL 

DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 
PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Nos reunimos Ia Cornision y en conclusion analizamos que existe una 

	

2 	disminuciOn del presupuesto que es de 11'142.417,08 USD; hay una reducciOn de 245.497,51 USD, 

	

3 	quedando el presupuesto en 10'896.819,57, pero en la intervenciOn de la Directora Financiera escuche 

	

4 	otras cifras, no se si nosotros estamos equivocados. 

	

5 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. CARMELA ASIPUELA, DIRECTORA FINANCIERA DEL GADM: No, si hay una 

	

6 	variacion de dos mil Mares que estan aqui. 

	

7 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: En conclusiOn la reforma se trata de ajustar lo que mas aproximado 

	

8 	esta en los gastos, porque hay una reducciOn de parte de las asignaciones del Gobierno y tambien hay 

	

9 	un incremento de 94.000,00 USD, en ingresos, por lo tanto tiene esa reducciOn de 245.497,51 USD., es 

	

10 	por eso que nosotros en conclusiones habiamos recomendado que en el seno del concejo se trate y se 

	

11 	de viabilidad de aprobacion a esta septima reforma; como presidente de la Cornision de Planificacion, 

	

12 	Presupuesto y Urbanismo, MOCIONO para que se apruebe la reforma. 

	

13 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: Apoyo la modem. 

	

14 	ALCALDESA: Sin existir otra modem, por favor senor secretario pase a tomar votacion. 

	

15 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votacion al Concejo Municipal, por la aprobaciOn del quinto 

	

16 	punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion de Ia septima reforma presupuestaria, 

	

17 	suplementos, reducciones y traspasos del alio 2016"; segim mocion presentada por el senor concejal 

	

18 	Patricio Gonzalez y apoyada por el senor concejal Salustino Ajila. 

	

19 	 SOMETIDO A VOTACION: 

20 Senor 

	

21 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

22 Senor 

	

23 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

24 Senor 

	

25 	Concejal Patricio Gonzalez 	 Con la aclaracion del cambio de cifras, a favor. 

26 Senor 

	

27 	Concejal Jose Montenegro 
	

A favor. 

28 Senor 

	

29 	Concejal Pablo Orozco 
	

A favor. 

	

30 	Senora Alcaldesa 

	

31 	Ing. Sulema Pizarro 	 Con Ia aclaraciOn realizada por el senor Vicealcalde, mi voto es a 

	

32 	 favor. 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

	

1 	SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los siguientes resultados: seis votos a favor de aprobaciOn del 

	

2 	quinto punto del orden del dia: "Conocimiento y resoluckin de Ia septima reforma presupuestaria, 

	

3 	suplementos, reducciones y traspasos del alio 2016". 

4 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR LA SEPTIMA REFORMA PRESUPUESTARIA, 

5 SUPLEMENTOS, REDUCCIONES Y TRASPASOS DEL AN‘O 2016. 

6 SECRETARIO: 6T0 PUNTO DEL ORDEN DE DIA: CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL REGLAMENTO 

7 INTERNO PARA EL PAGO DE VIATICOS Y MOVILIZACIONES DENTRO DEL PAIS PARA LOS SERVIDORES, 

8 LAS Y LOS OBREROS DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON SAN 

Alk9 MIGUEL DE LOS BANCOS. 

	

10 
	

ALCALDESA: Senores concejales esta a su consideracion el Reglamento Interno para el pago de viaticos 

	

11 
	

y movilizaciones dentro del pais para los servidores, las y los obreros del Gobierno AutOnomo 

	

12 
	

Descentralizado Municipal del CantOn San Miguel de los Bancos. Por favor ingeniero Rafael Mesias, 

	

13 
	

Director de Talento Humano, realice una exposiciOn respecto a la necesidad del pago de viaticos. 

14 CON VOZ INFORMATIVA: ING. RAFAEL MESIAS, DIRECTOR DE TAENTO HUMANO DEL GADM: Desde el 

	

15 	ano 2014 tenemos un reglamento general de viaticos el cual ha mantenido cinco reformas de la cuales 

	

16 	Ia ultima es la que solicita a cada entidad de los GAD reglamentar el valor que va a ser cancelado a cada 

	

17 	uno de los funcionarios; sepan ustedes que a partir del 15 de diciembre del 2015, mediante la reforma 

	

18 	constitucional, se elimina parte de un articulo de Ia Constitucion en el cual todos somos servidores 

	

19 	p6blicos, por ende esa es una de las primeras reformas, segundo, en la ultinna reforma que emite el 

	

20 	Ministerio de Trabajo respecto a viaticos, da techos para proceder a la cancelacion claramente 

	

21 	estableddo que de acuerdo a la disponibilidad y a los recursos econ6micos que la entidad dispone, 

	

42 	tanto para los servidores administrativos como para los servidores del Codigo de trabajo, vista esa 3   

necesidad se ha dado cumplimiento a Ia normativa que claramente establece la resolucion, Ia cual pide 

	

24 	que cada entidad reglamente tanto el valor que se va a cancelar como techo, ademas el kilometraje que 

	

25 	diste de la cuidad al Iugar donde puede cubrirse el pago del viatico; es necesario explicar que el viatico 

	

26 	esta contemplado como un techo en sesenta &flares, la obligatoriedad de pago por parte de la entidad 

	

27 	sin presentar justificativo alguno es del 30%, si el funcionario presenta las facturas debidamente 

	

28 	justificadas a su nombre podremos devolver como justificativo el 100%. Este reglamento unifica estas 

	

29 	cinco reformas que estan al momento vigentes, con la finalidad de tener un documento interno preciso 

	

30 	y conciso el cual podamos aplicar para todos los servidores incluidos las maxinnas autoridades. 

	

31 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Quisiera saber en los alios pasados como se manej6 esto de los viaticos, si 

	

32 	salieron fuera del canton, porque aqui dice en todo el pais; mi pregunta es si de pronto hubieron 

	

33 	trabajos que se hicieron en otras provincias. 
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GOBIERNO AuTONomo DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA 	ECUADOR 

	

1 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. RAFAEL MESIAS, DIRECTOR DE TALENTO HUMANO DEL GADM: El pago de 

	

2 	vikicos ha sido cancelado en su normalidad, no han sido pagados con nuestra tabla, pero han sido 

	

3 	pagados de acuerdo a Ia tabla vigente que esta al momento, pero la necesidad es de reglamentar 

	

4 	nosotros con techos y limites de kilometraje que diste del lugar habitual del trabajo al lugar donde se va 

	

5 	a trasladar, eso es lo que nos esta pidiendo reglamentar al momento el Ministerio de Trabajo de 

	

6 	acuerdo a nuestras posibilidades econOmicas. 

	

7 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. CARMELA ASIPUELA, DIRECTORA FINANCIERA DEL GADM: La necesidad 

	

8 	de reglamentar este tipo de procesos es muy necesaria ya que la Cfltima resolucion enviada por el 

	

9 	Ministerio de Trabajo elimino lo que correspondia a subsistencia, es por eso que es necesario y en Ia 

	

10 	misma resolucion habilita que cada uno de los Gobiernos Autonomos Descentralizados tienen Ia 

	

11 	facultad de normar segun su capacidad presupuestaria. Este reglamento esta trabajado pensando en 

	

12 	todos los servidores pithlicos que estamos dentro de la Municipalidad, seamos dentro del Codigo de 

	

13 	Trabajo o dentro de Ia LOSEP, entonces esto sirve para los dos tipos de contratos que tenemos. En 

	

14 	reglamento se propone un techo de sesenta &flares, el 30% que corresponde a dieciocho (Wares se 

	

15 	entregara a quien haya salido a cumplir comision de servicios fuera de su lugar de trabajo, estos 

	

16 	dieciocho dOlares serAn pagados sin justificacion alguna, dentro de Ia resoluciOn del Ministerio de 

	

17 	Trabajo, nos indica que el 70% debe ser justificado, eso quiere decir que los cuarenta y dos dOlares 

	

18 	tienen que ser justificados con facturas a nombre del servidor para poder reconocer el 100% de los 

	

19 	sesenta &flares. Tambien dentro del reglamento nos obliga a tratar de planificar las salidas de las y los 

	

20 	servidores municipales, ya que con eso garantizariamos tambien que se les pueda entregar el anticipo 

	

21 	que dice el mismo reglamento. En los reglamentos anteriores habian vikicos, subsistencias y gastos de 

	

22 	movilizacion, en esta nueva resolucion se eliminO lo que es subsistencias y movilizacion y solo esta la 

	

23 	palabra vikicos, es por eso que nos obligamos a reglamentar para poder tener un documento legal que 

	

24 	permita reconocer este derecho de los servidores por salir de su lugar de trabajo a cumplir con 

	

25 	comisi6n de servicios. 

	

26 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Los senores choferes me comentaban que cuando tienen que salir 

	

27 	fuera del canton los anticipos se demoran tres dias y mientras tanto ellos no tienen dinero para 

	

28 	solventar sus necesidades, eso quisiera que se me explique por favor como se va a tratar ese terra de 

	

29 	los anticipos. 

	

30 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. CARMELA ASIPUELA, DIRECTORA FINANCIERA DEL GADM: En Ia parte 

	

31 	administrativa el reglamento nos obliga a planificar las salidas de los servidores pt blicos y poder 

	

32 	entregar el anticipo; nosotros ya con reglamento administrativamente tenemos que agilitar la entrega 

	

33 	de los anticipos que sean necesarios seg6n la planificaciOn. 

	

34 	ALCALDESA: Muchas de las veces se generan esos anticipos pero ellos no justifican apropiadamente, 

	

35 	entonces de ahl la necesidad de esta reglamentaciOn y el que ellos cumplan porque se ha evidenciado 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	problemas cuando ellos no presentan los documentos respectivos para justificar esos anticipos. Este 

	

2 	reglamento de viaticos tambien corresponde a evitar excesos, como hay un tope maxim° de cien 

	

3 	dOlares, entonces todos quieren ganar los cien dOlares y por todas las razones; hay una prudencia 

	

4 	financiera en primera instancia, esa prudencia financiera finalmente nos Ileva a decir que nosotros no 

	

5 	podemos pagar viaticos que pagaria el Municipio de Quito, el Municipio de Guayaquil, porque ellos 

	

6 	tienen un presupuesto mas elevado que el nuestro; segundo, tampoco podemos pagar viaticos porque 

	

7 	se van al Chipal, entonces hay que reglamentar en que momento se pagaran los viaticos, de que 

	

8 	manera, bajo que condiciones y cuales son las responsabilidades de quien cobra viaticos. 

	

9 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Quisiera saber que pasa cuando a un servidor se le entrega el anticipo 

de viaticos y por A o B razOn esa persona no se va a cumplir con la comision de servicios. En cuanto al 

	

11 	kilometraje creo que las salidas a Quito o Santo Domingo pueden ser justificadas, pero aqui en el 

	

12 	canton no tenemos mas de 60 kilOmetros a la vuelta de todos los recintos que tenemos. 

	

13 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: Por ejemplo el mes anterior se fue una volqueta al Tena, en ese caso el 

	

14 	chofer gana de dos dias y mi pregunta es icuales son los que ganan la comision de cien Mares y de 

	

15 	sesenta Mares? 

	

16 	ALCALDESA: Con este reglamento no va haber nadie que cobre cien dOlares, van cobrar sesenta dOlares 

	

17 	las y los servidores, las y los obreros, y, en el caso de alcalde, alcaldesa, concejales o concejalas, 

	

18 	podriamos Ilegar a ciento veinte Mares. En el caso que el concejal pone el ejemplo, me imagino que 

	

19 	ahi, ya aplicando el reglamento, el tendria que cobrar sesenta dOlares dependiendo del numero de dias 

	

20 	que fue. 

21CONCEJAL PATRICIO FLORES: Todo lo que tiene que ver con reglamentaciOn es fundamental en una 

	

032 	institucion porque como en el articulo 5 habla que esto va a obedecer a un cronograma, va a obedecer 

a una programaci6n y eso es elemental, eso va a permitir que hays un control y ese control obedecera 

	

24 	al cumplimiento de esa programaciOn que cads direccion tenga, eso es bueno porque los recursos que 

	

25 	se deba cancelar van a ser justificados, por lo tanto yo pongo como MOCION para que se apruebe este 

26 reglamento. 

	

27 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Apoyo la mocion. 

	

28 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Estamos hablando de un 30% de los sesenta dOlares y en el Ultimo 

	

29 	parrafo del articulo 6, dice: la movilizacion o el valor del parqueadero hasta el valor moximo de dieciseis 

	

30 	dOlares de los Estados Unidos de America, monto que sera adicional a los valores establecidos en el 

	

31 	articulo 12 del presente reglamento; por favor quisiera que se explique a que se refiere estos dieciseis 

	

32 	Mares, si es al pago del 30% de los sesenta dOlares o es un adicional. 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRAIAZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

	

1 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. RAFAEL MESIAS, DIRECTOR DE TALENTO HUMANO DEL GADM: Es para 

	

2 	que el pago que el chofer haga por parqueadero o por peajes pueda ser devuelto pero con un limite a 

	

3 	parte del rubro de los dieciocho dOlares. 

	

4 	ALCALDESA: Pero eso debe ser justificado de acuerdo a lo que sume los tickets. 

	

5 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Por otra parte, por experiencia se sabe que los comprobantes que 

	

6 	legalmente son conferidos son las facturas, pero aqui habla de notas de yenta, .eso es valido? 

	

7 	CON VOZ INFORMATIVA: ING. CARMELA ASIPUELA, DIRECTORA FINANCIERA DEL GADM: Si, pero las 

	

8 	notas de yenta legales que sean autorizadas por el Servicio de Rentas Internas. 

	

9 	ALCALDESA: En el informe de la ComisiOn de LegislaciOn consta que toda Ia administraciOn de los 

	

10 	vehiculos pase a la Direccion Administrativa, si bien este es un requerimiento normal y de hecho Ia 

	

11 	disposici6n mia es que sea asi, estos son temas que no deben ser causa de reglamentaciOn porque esto 

	

12 	surte cambios debido a los proyectos, obras que estan ejecucion y que se requieren cumplimiento, y al 

	

13 	estar en un reglamento ya es de cumplimiento obligatorio y esto limitaria en tomar nuevas decisiones 

	

14 	de acuerdo al momento en que vive la institucional, entonces yo les pediria que no lo incorporemos al 

	

15 	reglamento porque ese es un tema interno que se lo dispone administrativamente. 

	

16 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Senora Alcaldesa, ese analisis era mas en el sentido por ejemplo que a 

	

17 	mi me pasO alguna vez con el senor Luis Chavez que tenia que ser trasladado a un lugar y no podia 

	

18 	porque el tenia que tener Ia disposiciOn del Director, entonces ese analisis lo haciamos dentro de Ia 

	

19 	Comision de Legislacion de que debe haber una disposicion para que los carros el momento que sea 

	

20 	necesario se pueda utilizar y no se tome en otro sentido de que es para una DirecciOn y no se puede 

	

21 	trasladar sin orden del Director. 

	

22 	ALCALDESA: Ese mas es un tema de actitud de los conductores de no tener una inducciOn adecuada; yo 

	

23 	no puedo tener mas vehiculos porque ahora tenemos un parque automotor digno de representaciOn 

	

24 	como se merece una municipalidad, pero no podemos tener un vehiculo estacionado las ocho horas 

	

25 	laborables cuando existe Ia necesidad de movilizaciOn, ese mas es un problema tanto del conductor, 

	

26 	cuanto de quien esta al frente de Ia DirecciOn, pero tengan por seguro que se haran las correcciones 

	

27 	respectivas y esos temas van a ser superados. 

	

28 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: La comisiOn pide que los vehiculos pase a responsabilidad de Ia DirecciOn 

	

29 	Administrativa, eso seria importante porque en realidad eso nos ha pasado en muchos casos que la 

	

30 	Directora o Director del departamento se hace como duelio del vehiculo porque esta destinado a un 

31 departamento. 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 

DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 
PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	ALCALDESA: Vuelvo a recalcar, estas son debilidades de parte de los Directores al no organizar sus 

	

2 	tiempos pero no es un tema que debe it en el reglamento porque responde a una organizaciOn y 

	

3 	planificaciOn de trabajo y eso es cambiante; estas debilidades se van a corregir pero no son parte de un 

4 reglamento. 

	

5 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: En el numeral 6 del articulo 12 esta reglamentado, ahi dice que de 

6 requerir el comisionado trasporte terrestre, mediante memorando dirigido a la DirecciOn 

	

7 	Administrativa solicitara el vehiculo para dicho efecto quien coordinara con el servidor la disponibilidad 

	

8 	o no del vehiculo. 

	

09  0 	

ALCALDESA: Si, eso es para los que demandan de los servicios de movilizaciOn, pero aca el enfoque es 

que todos los vehiculos pasen a una sola Direccion y ese tema lo vamos a coordinar no a traves del 

	

11 	reglamento sino a traves de una planificaciOn. Sin existir otra modem, por favor senor secretario pase a 

	

12 	tomar votaciOn. 

	

13 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votacion al Concejo Municipal, por la aprobacion del sexto 

	

14 	punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion del reglamento interno para el pago de viaticos y 

	

15 	movilizaciones dentro del pais para los servidores, las y los obreros del Gobierno AutOnomo 

	

16 	Descentralizado Municipal del Canton San Miguel de los Bancos"; segun mociOn presentada por el senor 

	

17 	concejal Patricio Flores y apoyada por el senor concejal Jose Montenegro. 

	

18 	 SOMETIDO A VOTACION: 

19 Senor 

	

20 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

21 Senor 

	

1102 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

23 Senor 

	

24 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

25 Senor 

	

26 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

27 Senor 

	

28 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

29 	Senora Alcaldesa 

	

30 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor. 

	

31 	SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los siguientes resultados: seis votos a favor de aprobacion del 

	

32 	sexto punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion del reglamento interno para el pago de 
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19 	 ING. SULEMA PI 

20 	 ALCALDESA 

15 

16 

17 

18 
i.31[INDWre. 

WCANDO 	 ABG. NESTOR AGREDA 

SECRETARIO GENERAL 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	viaticos y movilizaciones dentro del pais para los servidores, las y los obreros del Gobierno Autonomo 

	

2 	Descentralizado Municipal del Canton San Miguel de los Bancos". 

3 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR EL REGLAMENTO INTERNO PARA EL PAGO 

4 DE VIATICOS Y MOVILIZACIONES DENTRO DEL PAIS PARA LOS SERVIDORES, LAS Y LOS OBREROS DEL 

5 GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS. 

6 SECRETARIO: 7M0 PUNTO DEL ORDEN DE DIA: CLAUSURA DE LA SESION POR LA SENORA ALCALDESA. 

	

7 	ALCALDESA: Habiendo cumplido los puntos del orden del dia que fueron convocados para hoy en esta 

	

8 	sesiOn ordinaria del 19 de diciembre y antes de ser clausurado quiero hacer Ilegar un saludo naviderio 

	

9 	para ustedes y cada una de sus familias, ademas el agradecimiento por todo este trabajo, eso tambien 

	

10 	es darle un regalo a la poblaciOn el actuar con responsabilidad, con trasparencia y con el comi.,ronniso 

	

11 	que nuestros mandantes nos encargaron a cada uno de nosotros, de esta manera doy por clausurada Ia 

	

12 	sesiOn del dia de hoy. 

	

13 	SECRETARIO: RAZON DE CLAUSURA.- Una vez analizados y resueltos todos los puntos del orden del dia, 

	

14 	se dio por terminada Ia sesion, siendo las ocho horas con cuarenta minutos. 

21 

22 	01-SG-2017, de fecha 19 de enero del 2016. Lo certifico. 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

RAZON DE APROBACION: Esta acta fue aprobada por el Concejo Municipal, en SesiOn Extraordinaria N° 

-vitAll1AD 

0 

o SECRET ci t 
#4, C.LNLI.All, *44 

cO 

dillakj7  AB 	OR AGREDA 

SECRETARIO GENERAL 
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